

コロナ廃業 98事業者

4~9月 県、経済8団体調査

県中小企業支援課の知念百
代課長は5日、県議会経済労
働委員会で、新型コロナウイ
ルスの影響で4月から9月ま
で、県内の98事業者が廃業
したことを明らかにした。県
内4商工会議所と県商工会連
合会、県中小企業団体中央会、

県飲食業生活衛生同業組合、
県社交飲食業生活衛生同業組
合の8団体に県が聞き取った
数字を合算した。(23面参照)
聞取りは各団体を退会・
脱会した事業者のうち、コロ
ナによる経営悪化を理由にし
ていると思われるのが対象。

4~6月は33事業者、7月
9月は15事業者あつた。複数
の経済団体に所属している事
業者が重複計上されている可
能性もあり、県は「参考的な
数字」としている。

県は12月にも聞き取りをす
る予定。知念課長は「県の融
資制度があるので活用を促し
て事業の継続が図れるよう取
り組んでいく」と述べた。大
城憲幸氏(無所属の会)への
答弁。

交付金の金額は、3月分は7
503万9千円、4月分は7
07万9千円、5月分は48
2万4千円となっている。

長嶺部長は「支払いへの
執行が遅いとの指摘があつ
た。予算組みの関係もある
が、速やかに支払えるように
取り組んでいきたい」と話し
た。

那覇ビール発売



那覇市市制100周年

オリオン、来年5月

オリオンは「名護市で
を発売し、名護市民や県
好評いただいている。那
00周年を記念して盛
きたい」としている。那
921年に市制移行して
021年5月20日で10
迎える。

商品決定は市民投票で事
じを検討している。

オリオンは「名護市で
を発売し、名護市民や県
好評いただいている。那
00周年を記念して盛
きたい」としている。那
921年に市制移行して
021年5月20日で10
迎える。



24日 表彰

特産品2品に県知事賞

県商工会連合会(米須義明
会長)は5日、地域資源を活
用した県産品などのPRや販
路拡大を支援する「第23回商
工会特産品コンテスト」の審
査結果を発表した。最優秀賞
の県知事賞に、TIMELE
SS(ダイレス・北谷町)
のカカオ豆とサトウキビのチ
ョコレートとmarowe

(マロエ・恩納村)の「マリ
ンドレスALLIES(アリ
ーズ)」が選ばれた。商工会
市)が開かれるパレットくも

県商工会連合会が選出



じ前イベント広場で24日、表
彰する。

72%と伊平屋島産純黒糖のみ
を使用。大量生産と卸を目的
にせず、県内や一部県外僅事

72%と伊平屋島産純黒糖のみ
を使用。大量生産と卸を目的
にせず、県内や一部県外僅事

maroweの「マ
リンドレスALLI
ES」(提供)

のみで販売する。将来的には
県産カカオ豆を使用すること
も目指す。味はもちろん沖縄
の魅力や価値を高めるストー
リーナなども評価された。
マロエは、ウエットスーツ
の素材でできたウエディング
ドレスやタキシードを提供
し、水中のフォトウェディング
など新たなリゾートウェデ
イングを提案する。世界的に
も類を見ないといい、オリジ
ナリティなどが高評価された。

審査委員長を務めた沖縄国
際大学の鷲白晃宜准教授は
「受賞作品はどれもバラエテ
ィーに富んだ素晴らしいもの
ばかり。かなりレベルが高か
った」と講評した。その他の
受賞商品・企業は次の通り。

優秀賞(県連会長賞)・スパ
イス凜(恩納村、OKINAWA
ンボウホウ)(恩納村、ペンショ
ビのチョコレート」(提供)

就活中の
スーツレ
洋服の青山
1日から、那覇市
山 那覇新都心
1日の負担を和らげ
な役割を担う。
商事(広島県、青
山 那覇新都心
1つのレンタル
影响で、オンライン
めた。新型コロ
ナウイルスアソートパック
沖縄かりん麩アソートパック
(中城村、沖縄屋新垣商店、オ
キナワシーカワーサー100
%)[GREEN MARMA
LADE](恩納村、ペンショ
ンボウホウ)

